

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 4 août et nous fêtons Saint Jean-Marie Vianney, curé d'Ars.

Je prends une profonde respiration pour me disposer à entrer en prière et je confie au Seigneur tous les prêtres que je connais, leur ministère. Que St Jean Marie Vianney, patron de tous les curés, intercède pour eux. Je demande la grâce d'accueillir la Parole de Dieu comme une bonne nouvelle. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de l'Emmanuel chante Humblement, nous venons à toi.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 13 de l'évangile selon St Matthieu.

En ce temps-là, Jésus se rendit dans son lieu d'origine, et il enseignait les gens dans leur synagogue, de telle manière qu'ils étaient frappés d'étonnement et disaient : « D'où lui viennent cette sagesse et ces miracles ? N'est-il pas le fils du charpentier ? Sa mère ne s'appelle-t-elle pas Marie, et ses frères : Jacques, Joseph, Simon et Jude ? Et ses sœurs ne sont-elles pas toutes chez nous ? Alors, d'où lui vient tout cela ? » Et ils étaient profondément choqués à son sujet. Jésus leur dit : « Un prophète n'est méprisé que dans son pays et dans sa propre maison. » Et il ne fit pas beaucoup de miracles à cet endroit-là, à cause de leur manque de foi.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je visualise la scène : Jésus revient dans sa région natale, sa famille, ses voisins, ses connaissances. J'imagine la joie qui l'habite de revoir les siens, de partager ce qui l'habite. Je me mets dans la scène auprès de lui et j'écoute son enseignement.

Point 2

J'entends les interrogations qui agitent l'entourage de Jésus : d'où lui viennent ces paroles de sagesse ? Je perçois l'incompréhension, la fermeture de ceux qui entendent Jésus mais se ferment à son écoute. Je fais à mon tour mémoire de ces moments d'échec de communication, de quiproquos. Donne-moi Seigneur un cœur qui écoute et qui accueille tes paroles de vie.

Point 3

« Un prophète n'est méprisé que dans son pays. » Ces paroles sont devenues proverbiales. Je partage la tristesse de Jésus de ne pouvoir partager ce qu'il le fait vivre, ce pour quoi il est venu parmi nous : nous révéler la miséricorde du Père. Je reste près de Jésus et je lui demande la foi pour que ses Paroles de sagesse demeurent en moi.

J'écoute à nouveau ce passage où Jésus ne peut manifester l'amour du Père car il n'est pas réellement accueilli. Je l'accompagne dans cet échec.

Je partage à Jésus les sentiments qui me traversent quand je l'accompagne dans ce moment difficile. Je pose un acte de foi pour demeurer fidèle à son écoute et pour que sa Parole vienne travailler mon cœur.

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen